

Centrales Obreras marchan para rechazar las medidas económicas

En Barranquilla, la manifestación pacífica comenzó en la Plaza Esthercita Forero y finalizó en la Plaza de la Paz.

BARRANQUILLA

01:08 PM

Por: María Noguera

TEMAS TRATADOS:

- Alcalde de Barranquilla
- Alcaldía de Barranquilla
- gobierno
- marcha
- Marcha de docentes



MÁS DE BARRANQUILLA

Entregan pavimentación, parques y canalización de arroyo en La Sierrita

Alcalde Pumarejo sigue con la mejor imagen en el país

Incrementarán seguridad en Barranquilla para fin de año

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

01:00 PM | San Andrés
Impactantes videos de familia que se refugió en un baño para salvarse de la tormenta



01:53 PM | Protección para obreros
En video | Obreros quedan colgando de un edificio



01:45 PM | Uribe
Solidaridad por Uribe



Las centrales obreras marcharon este jueves en Barranquilla para reclamarle al Gobierno nacional el cumplimiento del pliego de peticiones formulado por el Comité Nacional de Paro. La manifestación pacífica comenzó en la Plaza Esthercita Forero y finalizó en la Plaza de la Paz.

Las diferentes entidades se unieron nuevamente este año para alzar su voz y exigirle al Gobierno Nacional las peticiones que por más de 12 meses llevan pidiendo. Esta misma marcha se realizó el 21 de noviembre del año anterior en la cual según los manifestantes obtuvieron resultados de construcción de poder popular, sin embargo afirmaron que frente al intento de dialogar con el presidente Iván Duque no obtuvieron ningún resultado.

Lea también...

Al menos 38 muertos deja huracán Iota en su devastador paso por el mar Caribe

Ataque sicarial en Ceviller: un muerto

Javier Bermúdez, presidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) Seccional Atlántico, indicó que el jefe de estado **"no negocia, ni concerta, ni le da solución al pliego de emergencia que los trabajadores le están reclamando al Gobierno Nacional"** las cuales, afirmó, son "solicitudes inmediatas que le estamos exigiendo a este Gobierno".



Luis Rodríguez Lezama

La marcha que tuvo como lema 'por la vida, la democracia y la negociación del pliego de emergencia', buscó hacerle a las diferentes organizaciones sindicales del país, con el objetivo de poder concretar las peticiones que según indicaron los marchantes, "ni siquiera han querido escuchar", su exigencia principal es que se dé el cumplimiento de los acuerdos y negociaciones planteados en los pliegos de 104 puntos y el pliego de emergencia de 6 puntos.

Entre la marcha estaba la Central Unitaria de Trabajadores y diferentes sindicatos como la Liga Nacional de Usuarios de Servicios Públicos (USPD), la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode), la Asociación de Empleados de la Defensoría del Pueblo (ASEMDEP), La Asociación Colombiana de Empleados Bancarios (ACEB), La Asociación Nacional de Funcionarios y Empleados de la Rama Judicial (Asonal Judicial), entre otros.

Según la Agencia de Información Laboral, **entre las peticiones que el Comité de las Centrales Obreras le exige al Gobierno nacional está la intervención del Estado del Sistema de salud** para garantizar la atención en la pandemia, renta básica de emergencia de por lo menos un SMLV por seis meses para 30 millones de personas en condición de pobreza, defensa de la producción nacional (agropecuaria, industrial, artesanal, campesina), apoyo al sistema educativo público, acciones diferenciadas y específicas para garantizar la plena vigencia de los derechos de las mujeres y de las diversidades y la no privatización de la red de transporte en oleoductos de **Ecopetrol**.

Los trabajadores puntualizaron que **rechazan la destrucción, desprotección y ruina de empresas nacionales del campo** y la ciudad e indicaron que exigen al Gobierno Nacional ser escuchados y apoyados.



Luis Rodríguez Lezama

Compartir: [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [Messenger]

Convierta a EL HERALDO en su fuente de noticias

Más noticias de:

- Alcalde de Barranquilla | Alcaldía de Barranquilla | gobierno
- El Distrito pone en marcha la segunda fase de Vitrina al Barrio
- Pavimentación en Siete de Abril con Barrios a la Obra
- Alcalde presentó diseños del centro de atención animal
- La zona crítica del canal de acceso al Puerto es el km 11
- "En el BID tenemos un gran aliado": Pumarejo
- Alcalde Pumarejo se reúne con presidente del BID por Asamblea 2021
- Alcalde Pumarejo viaja a Washington para firmar Asamblea del BID
- La inversión social debe ser una prioridad en el presupuesto 2021

LAS MÁS LEÍDAS

- 07:00 AM | Selección Colombia | **Quelroz divide a los exjugadores de la Selección**
- 06:11 AM | Sicario | **Ataque sicarial en Ceviller: un muerto**
- 09:30 AM | Transmisión en vivo | **En vivo | Conversatorio sobre nueva Ley de Regalías y su Impacto en el Caribe**
- 06:21 AM | Policía Nacional | **Se fugan tres reos de la estación de Policía San José**

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. - Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. ©

Clasificados Aquí está lo que buscas

SUSCRÍBETE

Recibe cada día el periódico más importante de la región Caribe colombiana



secciones y servicios | contáctenos | [Twitter] [Facebook] [YouTube] [Instagram]

TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL HERALDO | SUSCRIPCIONES | AVISOS PUBLICITARIOS | CONTACT CENTER | INSERTOS | POLÍTICAS DE PROTECCIÓN DE DATOS

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: (1) 218 5733

